



**'CHARITY NIGHT' KADIN DIY PEDULI SULTENG**

## Bantuan Harus Tepat, Walikota Dorong Observasi

**YOGYA (KR)** - Rencana Kadin DIY yang hendak menggelar *charity night* untuk menggalang bantuan bagi korban gempa dan tsunami Sulawesi Tengah (Sulteng), mendapat dukungan berbagai pihak. Salah satunya Walikota Yogya Haryadi Suyuti yang siap mendorong melakukan observasi agar bantuan yang diserahkan kelak tepat sasaran.

"Ini momentum yang sangat baik saat saudara-saudara kita di Palu, Sigi dan Donggala Sulteng tengah menghadapi ujian. Saat bicara musibah kemanusiaan, memang dibutuhkan kesiapan dari kita semua," papir Haryadi Suyuti saat menerima audiensi dari jajaran panitia *Charity Night Kadin DIY*, Selasa (30/10) sore di rumah dinas.

Jajaran panitia dan pengurus Kadin DIY yang turut serta menemui walikota antara lain Inung Marwoso, Fajar Kusumawardhani, Anis, Hepi, Livia, Jacky Latuperisa, Syarif Khalid, Mirwan Syamsudin serta Eko W.

Haryadi mengaku, Yogyakarta sudah pernah mengalami ujian pada tahun 2006 lalu dan berhasil menjalaninya dengan baik. Saat itu diakuinya banyak kepedulian dari berbagai pihak untuk mempercepat pemulihan. Oleh karena itu, saat ini giliran masyarakat Yogya ikut berbuat bagi daerah lain yang mengalami bencana.

Meski demikian, sebelum bantuan itu digalang dan diserahkan, Haryadi mengusulkan supaya tim dari Kadin DIY melakukan observasi guna memetakan bantuan yang benar-benar dibutuhkan. Bahkan dirinya juga siap membantu akomodasi untuk kepentingan observasi tersebut. "Hasil dari observasi itu akan sangat menentukan bentuk bantuan yang bisa disalurkan. Langkah Kadin DIY ini harus didukung semua pihak," jelasnya.

Sedangkan Ketua Panitia *Charity Night Kadin DIY Peduli Sulteng* Inung Marwoso, menjelaskan malam penggalangan dana akan digelar pada 6 Desember 2018 di Jogja City Mall atau The Rich Hotel. Ditargetkan ada seribu pengusaha se DIY yang akan menghadiri ajang tersebut. Panitia akan menghadirkan Yuni Sara serta menampilkan fesyen dari desainer Yogya. "Hasil karya itu akan dilelang dan sebagian nanti disumbangkan untuk ke Palu, Sigi, dan Donggala," jelasnya didampingi jajaran panitia serta pengurus Kadin DIY.

Terkait usulan Walikota, menurutnya menjadi pertimbangan utama. Kadin DIY sejauh ini juga sudah berkomunikasi dengan Kadin Sulteng terkait kondisi terkini dan kebutuhan untuk menggeliatkan kembali aktivitas ekonomi di sana. Meski demikian, observasi internal tim Kadin DIY dengan terjun ke lokasi sebelum penggalangan dana, kini tengah dipersiapkan. (Dhi-g)



KR-Ardhi Wahdan

**Jajaran panitia *charity night Kadin DIY* audiensi dengan Walikota Yogya.**

	Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.		Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005